
6月はロータリー親睦活動月間です！！

　●出席報告　
　　　　　　出席会員 37名（内免除会員 8名）
 　 　会員総数 51名（同上 17名）
　　　　　　ゲスト　　0名

NO. 2420
2019-6-7

５月３１日（第５例会）

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ６月７日（第１例会）

　●退任挨拶
西谷雅之会長

　　　　岡部倫正幹事

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ６月２１日（第３例会）

　●卓話　「一年を振り返って」
　　　　　　　南賀勝之副会長
　　　　　　武田善博 SAA　

　●食膳　「中国　円卓料理」

　●表彰・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　　光信（10）　今岡（10）　南賀（10）
　　　　　　濱田（10）　村上（武）（10）　奥田（90）
　　　　　　武田（240）　中辻（10）　宮田（10）　
　　　　　　村上（正）（10） 　田中（10）　　各会員
　●お祝・誕生日　
　　　　　　西谷　大原　武田　　　　　　各会員
　　　　　・結婚記念日
　　　　　　武田　梅崎　　　　　　　　　各会員
　　　　　・会社創立記念日
　　　　　　光信　中辻　佐伯　鈴木　宇津井　
　　　　　　泉　　　　　　　　　　　　　各会員
　　　　　・入会記念日
　　　　　　濱田　三宅　中尾　境　宇津井

各会員
　●卓話　「ロータリーの親睦について」

親睦・出席委員会　全員
　●理事会（新旧合同）　　　11：00 ～
　●次年度理事会　　　　　引続き～12：10

シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
　●クラブ協議会（新旧合同）　 13：40 ～
　●次年度クラブ協議会　　引続き～16：00

シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ６月１４日（第２例会）
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◆ 幹 事 報 告 ◆
・6月14日例会終了後に臨時総会を開催させて頂き
ますので、ご出席・ご審議頂きますようお願い申し上
げます。

・6月より会報はiPadのみになりますので、6月第1例
会からは必ず、お配りしたiPadをご持参頂きますよ
うお願いいたします。

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　50周年記念式典、祝宴、成功裏に終わり深く感謝
いたします。当クラブは1969年5月30日に設立され、
本日は設立51年の第1日目であります。ここにあります
RCの旗、国旗も染み抜きをし50周年記念式典を迎え
ました。51年目を新たな心で進みたいと思いますので、
よろしくお願いします。

　

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

◆ 委 員 会 報 告 ◆
50周年実行委員会　南賀勝之委員長

　記念式典、祝宴、前夜祭と色々ご協力頂き有難うござ
いました。お陰様で無事に終了することができました。
　まだ、御礼状の発送、記念誌の発刊、収支決算など
活動が残っていますので、引き続きご協力よろしく
お願いいたします。

規定・情報委員会　三木敏裕次年度委員長
　立野純三地区代表議員より3年ごとに開催されます
2019年規定審議会が、4月にシカゴで開催され、その
報告がありました。上程されました制定案及び見解表
明は117件でした。その内、修正された制定案47件
（全体の40.2％）が採択されました。ちなみに日本から
は制定案が25件提出され、6件が採択されました…
低調な結果となりました。
〇採択された制定案の内、クラブに関するもの
・欠席のメークアップについては、前後14日の規定
を同年度内に変更する。
・クラブ年次総会において、予算と年次報告の発表
については、現年度中間報告と前年度決算を報
告すること。
・公職についている首長の入会を認める。

 　　 ヴィジター 1名
　　　　　　　計　　38名
　　　　　       ホームクラブ出席率 88.10％
5月17日（第 3例会）補正出席率 100％（MU6名）

　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　上田　豊（大阪南）

R I  ２６６０地区
大阪城南ロータリークラブ

事務所 〒542-0012　大阪市中央区
谷町9丁目1番22号NK谷町ビル407号
TEL（０６）６７９６-９８９８ FAX（０６）６７９６-９８９９
http://www.osaka-johnan-rc.org/
E-mail:johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町６-１-５５
　　　TEL （０６）６７７３-１１１１
例会日 金曜日１２：３０
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西 谷 雅 之
中 辻 康 裕

1969. 5. 30
岡 部 倫 正

2018 -2019年度国際ロータリー会長　バリー・ラシン

BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう



会員増強にご協力を！！

に こ に こ 箱
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「私の考える『お遍路』」　　　　　　
山口　寛会員

　厄年を迎えた頃から、家族ととも
に西国三十三所に巡拝したことが
始まりで、続いて特別な理由もな
いまま今度は、四国八十八カ所霊
場巡拝の旅に出るようになった。
真言宗や密教の意味も知らずに。
「歩き遍路」でなく、車社会の恩恵

を受け、マイカーによる「車遍路」の区切り打ちで、長
い年月を重ねての巡礼であった。四国八十八カ所霊
場は2014年、開創1200年を迎えた。この「お遍路」は
時代を超え、今でも人生を惹きつけ発展し続けている。
四国の地の非日常の時間と空間の魅力に触れ、人生
の何かを知ることと、これから成すべきことを見つけ
たいという願望、自分探しの旅というのが最近の遍路
の大きな特徴と言えるのではないか。弘法大師 空海
は「諸戒は十善を手本とする」と説き、人としての善業
を保つための十の戒めを説いた。それは「遍路」をす
るにあたっての心構えとして、今も脈々と受け継がれ
ている。遍路は常に、十善戒を念頭に置き、困難に遭
遇しても修行のひとつと受け止め、心得たいことと教
えている。日常では心に止めない細やかなものや出来
事に心が動き、自然と手を合わせている自分に気づ
く時、ようやくお遍路さんになったのだと実感する。
遍路道では、否応なしに情けなく、ちっぽけな自分を
実感させられる。お遍路したからといって立派な人に
なれるわけではない。だめでちっぽけな自分を素直に
認めた上で、まわりの小さなものにも心を止める余裕
を持ち、他人を思いやる。それが幸せなのかも知れな
い。それを遍路道が教えてくれた。
　千年余り前から、遍路を受入れ優しく受け止めてき
た四国の地。これからも身近かに「祈り」を感じながら、
参拝できれば、またの機会を楽しみにし、余生を前向
きに送りたいと考えています。 （編集担当　中辻・宮田）

５月３１日（第５例会）
・城南RC50周年本当におめでとうございま
す。お誘い頂きまして有難うございます。久し
ぶりに皆さんとお会い出来て、とても嬉し
かったです。　　 元米山奨学生 張　淵様

・令和元年を慶び、大阪城南RCの創立50年
を祝う。　　　　　　　　元会員 畑田 豊様
・記念式典で連続皆出席の表彰を受けま
した。有難うございます。本日は久しぶりの
卓話ですが、ご辛抱の程を。　　　山口会員

・皆様、50周年記念式典、祝宴、その他色々、
大変お世話になりました。有難うございました。
　　　　　　　　　　　　　　　 南賀会員
・50周年祝賀会、大盛況でした。皆様の努力の
結果です。有難うございました。　

光信会員
・南賀50周年実行委員長、お疲れさまでした。
色々気を遣って頂いて。

・50周年ウエルカムパーティでは、ダークスー
ツを着るのを失念しました。ごめんなさい。
　　　　　　　　　　　　　岡部（泰）会員

・50周年記念式典、祝宴、お疲れさまでした。
有難うございました。　　　　 　 西谷会員

・50周年、盛会に終わり有難うございました。
　　　　　　  　　　　　　岡部（倫）会員
・50周年記念では、登録・接待総括委員会の
皆さま、お助け頂いた方、お世話になり有難
うございました。　　 　　　 尾﨑（敬）会員
・50周年記念式典の際、永年会員表彰を頂
き、有難うございました。　　　 　西村会員

・登録・接待総括委員会の皆さま、当日の進行
は勿論のこと、前日の空港出迎えから、翌日
のホテルでのお見送りまでご協力頂き、本当
に有難うございました。　 　　　 武田会員

・祝宴の司会、楽しませて頂きました。皆さま、
ご協力有難うございました。　　

宇津井会員
・50周年記念式典では娘がお世話になりまし
て、有難うございました。　　　　 奥田会員

・50周年、皆さまお疲れさまでした。55周年に
向けて頑張りましょう！                  三宅会員

卓 話 ５月３１日＜第５例会＞

◆ チャレンジ100 ◆
　各月の最終例会日は、全会員に出席を求める「チャ
レンジ100」 の日です。
　I miss you.
　浅井　藤田　今井　永井　中本　大原　佐々木　上  
　山本（智）　村上（正）　　　　　　　　　　　各会員
　　

5月ニコニコ合計
　　　 ハット合計

257,000円
31,000円

・ローターアクトクラブをRI会員とする。人頭分担金
については、RI理事会で決定する。
・同一職業分類の人数制限を廃止し、「多様性を推
進する均衡のとれた会員構成」を追加。
・2020-2021年度から2022-2023年度までに人頭
分担金を1ドル増額する。

　今後、第2660地区の各クラブで先ほどの項目につ
いて協議し、賛成・反対の決議をして、その集計をもと
に2019年10月中旬～11月中旬 立野地区代表が
オンライン投票をされます。予定では2019年12月13日
の地区大会にて決議会結果の報告がなされます。

補　足　　　　　　　　　　　　　 岡部泰鑑会員
　第2660地区としては、改定内容をそのまま受け入
れると問題があると考えている。改定内容を吟味する
必要があり、各クラブで改定案を早々に取り入れた
運営はしないでほしい。

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


